
«Stadio, il Comune non fermerà l’investimento» 
 
Tra la fine di dicembre e l’inizio di gennaio il Comune darà risposta all’integrazione dello 
studio di fattibilità e al nuovo piano finanziario presentati da Milan e Inter due settimane fa. 
Ieri è tornato a parlare della questione il presidente rossonero Paolo Scaroni: «Se il Comune ci 
darà tutte le autorizzazioni, mi auguro di partire con i lavori già l’anno prossimo. Lo stadio 
potrebbe essere pronto per i Giochi olimpici invernali del 2026». E se non arrivasse l’assenso 
del Comune? «Non riesco a immaginare che si possa rifiutare un investimento di 1,2 miliardi 
finanziato privatamente da capitali esteri in un momento come questo. Milano non può 
rimanere indietro. È un’ipotesi che rifiuto, la considero molto remota» ha risposto Scaroni.  

 


